

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian mengenai penerapan organisasi pembelajaran (*Learning Organization*) dalam meningkatkan mutu pendidikan di Jurusan KPI IAIN Syeh Nurjati maka dapat ditarik kesimpulan yaitu :

1. Penerapan *learning organization* atau Organisasi Pembelajaran yang dilaksanakan di Jurusan KPI IAIN Syeh Nurjati Cirebon, diawali dengan langkah melakukan beberapa hal antara lain : Mengadakan rapat koordinasi antar dosen mengevaluasi dan menerapkan kurikulum, dan membahas masalah-masalah yang dihadapi dalam proses perkuliahan. Pengorganisasian dilakukan melalui penyusunan komponen pelaksana tugas, dengan pembagian kerja. Aktuiting dengan menyusun jadwal perkuliahan, menyediakan absensi perkuliahan, melaksanakan UTS dan UAS. Kontroling dilakakukan dengan memberikan pengawasan terhadap para pelaksana tugas

2. Strategi peningkatan kualitas atau mutu pendidikan di Jurusan KPI IAIN Syeh Nurjati Cirebon, dilaksanakan melalui : Melakukan Pengelolaan mutu secara internal pada tingkat program studi, 2. Meningkatkan Hubungan dengan penjaminan mutu pada tingkat lembaga, 3. Meningkatkan Dampak proses penjaminan mutu terhadap pengalaman dan mutu hasil belajar, 4. Melakukan Metodologi baku mutu, 5. Pengembangan dan penilaian pranata kelembagaan, 6. Evaluasi internal berkelanjutan, 7. Pemanfaatan hasil evaluasi *internal* dan *eksternal/akreditasi* dalam perbaikan dan pengembangan program, 8. Kerjasama dan kemitraan dalam pengendalian mutu.
3. Dampak penerapan *learning organization* atau organisasi pembelajaran yang diterapkan di Jurusan KPI IAIN Syekh Nurjati Cirebon adalah terjadinya peningkatan mutu pendidikan, peningkatan itu dapat dilihat dari : 1). Tumbuhnya semangat belajar pada sistem perkuliahan, secara keseluruhan, 2) Kualitas dosen dapat dilihat dari banyaknya dosen yang mendapatkan sertifikasi. 3). Jurusan KPI merupakan organisasi yang siap menghadapi perubahan secara bersama-sama dalam mengatasi dan mengelola perubahan itu sendiri. Dan melaksanakan pembagian kerja sesuai dengan tufoksinya masing-masing,

B. Saran dan Rekomendasi.

1. Bagi rektor IAIN Syekh Nurjati Cirebon.

Agar dampak penerapan *learning organization* atau organisasi pembelajaran dapat dirasakan dengan baik, maka penulis mengajukan saran agar pihak lembaga memfasilitasi sarana dan prasarana, maupun fasilitas yang menunjang proses keberhasilan belajar sehingga dapat meningkatkan mutu atau kualitas pendidikan khususnya Jurusan KPI, dan umumnya Jurusan-Jurusan yang ada di IAIN Syekh Nurjati Cirebon.

2. Bagi ketua Jurusan KPI.

Agar tetap melaksanakan *learning organization* atau organisasi pembelajaran sehingga dapat meningkatkan mutu pendidikan di Jurusan KPI, sehingga Jurusan KPI dapat bersaing dengan Jurusan yang lain, terutama dalam meningkatkan daya saing agar mahasiswa baru agar lebih tertarik untuk masuk ke Jurusan KPI.

3. Peneliti Lain.

Agar dilaksanakan penelitian lanjutan yang mampu mengungkap tentang keberhasilan *learning organization* atau organisasi pembelajaran dalam meningkatkan mutu pendidikan.